
Ordre du jour
Réunion régulière du :
Mercredi 22 juin  2022

Teams -  19h30

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée;
Présents : Mélissa LaRose, Sonia Coulombe, Nadine Gurtner, Nathalie Berthelot, Duc
Trinh, Kouame Konan

Absents : Navishta Budaloo, Linda Turcotte, Mafily Mae Diabagate, Anne-Marie Fortin
Veilleux, Cinthia Caron, Mélissa Katumba

On a le quorum et la réunion débute à 19h35.

2. Prière;
Lue par Nadine Gurtner.

3. Territoire traditionnel traité numéro 8
Lu par Mélissa LaRose.

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour;
Lu par Mélissa Larose
Adoption de l’ordre du jour proposée par Nathalie Berthelot et secondée par Duc
Trinh

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion;
Lu par  Nadine Gurtner
Adoption du procès-verbal proposée par Nathalie Berthelot et secondée par Nadine
Gurtner.

6. Suivi du procès-verbal de la dernière réunion;
Mélissa n’a pas eu le temps d’envoyer de correspondance à Tany Yao et à Funke en
ce qui concerne la demande de soutien pour la modernisation de l’école Boréale. Ce
sera fait à une date ultérieure.
L’école a fait un profit de 200$ avec la vente de billets pour la partie de baseball des
Oil Giants.
La compagnie Stantec a rencontré des membres du personnel de l’école en lien avec
la modernisation du parc de l’école. Un plan du parc sera créé par la compagnie et
présenté sous peu.

7. Correspondance;
La fédération des parents a envoyé un sondage avec une liste d’ateliers qui

pourraient nous intéresser. L’année scolaire prochaine, nous pourrons choisir un atelier.

8. Rapport de la Présidente; (15 minutes)

● Remerciements: la présidente remercie les membres du conseil de parents pour leur
implication.

● 500$: Lors de la dernière rencontre, nous avions l’intention d’utiliser le budget de
500$ alloué par le gouvernement pour payer un abonnement donnant accès à des
ateliers en ligne pour les parents de l’école. Nous avons réalisé que le forfait à 500$



donne accès à un parent seulement. L’accès pour tous les parents coûterait plus de
2000$. En septembre, nous considérerons comment nous voulons utiliser ce budget.
Il est à noter que le montant a déjà été déposé dans le compte de l’école.

● Pétition l'an prochain: un parent a approché Mélissa Larose pour commencer une
pétition avec le soutien d’un député dans le but de mettre de la pression sur le
gouvernement. Ce sera le moment opportun pour leur rappeler nos besoins. Notre
liaison pourrait être Leïla Goodridge, elle serait une bonne ambassadrice. Un
sous-comité pourrait être créé pour mener à bien cette pétition.

● Souhait de bonnes vacances d’été: La présidente souhaite un bel été à tous les
membres du conseil de parents.

9. Rapport de la direction; (15 minutes)

● Don United Way - Chromebook - Selon les critères de sélection, les élèves suivants
sont les récipiendaires: Shiloh, Claire, Addison, Gloria, Ruffine-Tyffaine et Iulia

● Bilan année
En mars 2022, 70,5 % des élèves de notre école lisent à leur niveau (augmentation
de 6.5%)

En septembre 2021, 70 % des élèves de notre école sont à un niveau acceptable
suite à l’évaluation diagnostique MIPI.
10 % de ces élèves sont nouveaux à notre école tandis que 20 % sont des élèves
avec un plan d’intervention.

En mai 2022 - Nous avons officiellement 145 inscriptions. Ce qui représente 10
inscriptions de plus qu’à la même date l’an dernier.

● Changement dans le partenariat avec McTavish.
Dorianne Fournier et Mamadou Ba seront des enseignants à temps plein à Boréale.

● La directrice, Sonia Coulombe, remercie les membres du conseil de parents de leur
implication.

10. ISC - Navishta Budaloo (10 mins)
● Programme FINN. Le programme s’est bien déroulé. Le 10 juin 2022, 15 poissons

ont été relâchés dans l’étang Texaco.

● Jardin extérieur: les plantations ont été faites par Navishta et Janice. Il est demandé
à tous de ne pas y toucher.

11. Varia : Aucun

12. Fermeture de l’assemblée.

Proposée par Nathalie Berthelot et secondée par Sonia Coulombe

La réunion se termine à 20:35.


